

旬刊



毎月二回一日一五五発行 定価一冊五十四銭 一年五十四銭 廣告一行一四五十銭 場所指定一四銭 編者 藤野野矢 行印刷人 木村安次

労働組の現状

發足を止めた姿

我が國の労働組は自由黨と組も早々解決の途に進まれない。同時に全國労働組を擧げて發足する事を我が社は所望する。足し西進東歩する所に火の手を見せ誠に活潑なる運動を續けた事は既に何人も周知の至りだが、就中國鐵勞組、逓信勞組の如きは實に本腰的運動に入りやうとするれば争議の準備に入つた。の世評もあり日本に労働組の動きは何れの海洋に向つてどんな形で進むか文明米國二大勞組よりメッセージを送られた程の前途を案やぶまれたが此程愈々機運に乗り勞組の要求も新日本建設する上に國民生活の安定を織込むの外ならず、依て全面的とは行かないが要求の大部分を認め茲に解決の途に乗り出した事は日本勞組の代表的國鐵、逓信の二元來湯本町は入山炭礦の勞造り名稱のみ公選とは甚だ大勞組の進を視て全國各勞力に左右され何れの町長も名質の相合はざる公選であ

縣市町村議員の任期延期

突然任期延期の二石投込む地方議員所謂縣議八月廿

暗礁に乗り上げた

湯本町長公選

石城郡湯本町では元町長矢炭礦派の人物に非ざれば吹庄次氏退職後町長代理と當選困難と云はれて居る、して渡邊長作氏を押し居今度公選の本尊様は町民派りたるも今回民主町長を擧ぐ此問題は炭礦派にげ可く公選を行ひたるも投票力有るかは局外者の遠く票者全町民總數の半數も知らざる處だが何れにして止む無く第一回公選無効も會社派に町民派と對立し全面的とは行かないが要求の大部分を認め茲に解決の途に乗り出した事は日本勞組の代表的國鐵、逓信の二元來湯本町は入山炭礦の勞造り名稱のみ公選とは甚だ大勞組の進を視て全國各勞力に左右され何れの町長も名質の相合はざる公選であ

るまいか歴史的に視ても湯本町へ入込みて事業を爲す炭礦會社は町民の意に應じ公選の名稱を明かにすべきであるまいか

石城郡

内郷町は

別世界か關商品の陳列去る七月十五日三百十一號公布以來平市の關市の姿を消すと同時に平市全商店は亦關商品の一品も店頭に無くよく聯合國の指令を則り正に平市の文明的商店振りは中央に鎮座する聯合軍最高司令官マッカーサー元帥

日本政府の精儀は偽

からくり日本の正体

引續く戦犯裁判の調べた實東京裁判へ出席された滿洲言を一般國民に新聞やラヂ國薄儀氏の陳述より現はれオを通じて報導して居るがた日本のからくり正体全く日本政府や軍政指導者の過去を表明らかにされたあある、其慘虐振りは細文要の日本政府や軍政の姿はせず八月二十一日の讀賣新聞に盡きせぬ悲惨無聞二面に掲載した自由と一情の國で有つたが今日我が切の財産國民から取上ぐ薄日本帝國の過後を目前に晒儀氏の陳述滿洲國のからくり居る秋き疑惡日本の惡り夫人を毒殺鏡を贈つて神道強制の見出大文字を見ても吾々日本國民は如何なる

三百十一號

法則に

織込まれた公衆衛生部の甚だ急なるを告ぐ今般聯合軍最高司令部より日本政府に對し指令の三百十一號法則の(十七)九月二十一日公衆衛生對策(十八)十一月二十一日日本に於けるチブス豫防取締に關する件此(十七)(十八)は甚だ急を要するものにて尙最も重視すべき件にて各市町村に於ては取敢ず實行に移す事となし何れの市町村も年度總豫金の三分の一と云ふ大資金を投じ在來の日本衛生を實行する事になり本月より衛生區長の下に副衛生區長を置き正副區長は毎日市町村所謂善が區内を巡回して衛生實体に當り傳染病の大所有國日本衛生を實体的に美變し聯合國の占領目的を遺憾なくらしむる様務められたい

終戦後の盆踊 化装に懸賞付で

東北地方は昔より盆の行事三夜共實に盛大を極めたりとして何れの町村も宇蘭盆内郷町は昔より盆踊は平市には盆踊會を催し居りしもへ出張するを行事として戦争の爲め何年もの永い間萬人位の内郷町民は平へ出開催せざるも今年に戦死者張し其の消費金三萬圓以上の忠霊供養と豊作を見越してあり、然るに今年に懸賞以上の盆踊も織込み盛大なる盆踊りの爲め一人も平の盆會を何れの町村も催したへ出す依て三萬圓の消費金よすがが就中内郷町懸有志を出さず済みたるものと行ひ諸々の會社や商店などが發起となり懸賞開催以來のして全町を挙げて悦んで居る、近隣平市も今年の盆踊は各町内に開催し人出五、六の三日間開催し十五、十六の兩日は三萬以上の萬以上との事、平市民も平人出あり化装懸賞は一等と和の國は胡らかだ悦んで居る、勤ろう者の護管に當り十二本の懸賞券を與へたる勤ろうタイムス社に依て之が取締責任として平が一等化装は全身俵で供出の勤ろう者娯樂は平踊市青年は總出で全力的に米と表示した者之は農家へ會の盛大を祝して日本國民は當り年々大きな事故も無く供出の指導者で有り又時局之でこそ眞の平和であると語ら

平名物燈籠流 青年會組織迄 延期

りろう主共も大馬力を以てこの話が此の會長は九月二出炭中なれば八九十の三ヶ月十日頃には正式に出来るも月の出炭は必ず政府の要求のど見るが平青年會の前途に満足するものと期待され正に有望されて居る

平名物燈籠流は盆後昔より平の燈籠流はお盆後の行事として毎年盆の廿日行ひ諸々の會社や商店などが發起となり懸賞開催以來のして全町を挙げて悦んで居る、近隣平市も今年の盆踊は各町内に開催し人出五、六の三日間開催し十五、十六の兩日は三萬以上の萬以上との事、平市民も平人出あり化装懸賞は一等と和の國は胡らかだ悦んで居る、勤ろう者の護管に當り十二本の懸賞券を與へたる勤ろうタイムス社に依て之が取締責任として平が一等化装は全身俵で供出の勤ろう者娯樂は平踊市青年は總出で全力的に米と表示した者之は農家へ會の盛大を祝して日本國民は當り年々大きな事故も無く供出の指導者で有り又時局之でこそ眞の平和であると語ら

償與物配給付 責任出炭

全國民は當り年々大きな事故も無く供出の指導者で有り又時局之でこそ眞の平和であると語ら

國民健康保險の 反對問題にて料金 返戻受した

何れの町村も問題となり居る健康保險は小名濱町民は本腰的反對を起し町民擧げが此の程保健所も寄附して料金全拂ひ戻した本人の小名濱町徳永秀男の實證的論之を切つかけに町村何れも問題となるであらう、今後國民健康保險は問題と視されて居る

平市田町 電話四二二番
旅館 末廣
御料理 合村
川部村 電話四番
兒玉万平
代議士 星一

立憲養正會福島聯合會支部長
齋藤晃
石城郡小名濱町住吉
電話二八〇番

佐藤幸太郎
平市中間町

錦町 金成通

平市々會議員
高橋亀松
山野邊義政
萩原義雄
大谷武雄

事務用品
紙製品文具
平市五丁目十九
尾張屋商店



リックサック 附屬品上等揃つています
帆布 地 諸カバン
雨具 帆カバン
守山天幕屋
平市五丁目平醫院前

